

CULTURE

Une rencontre publique sur l'avenir du Channel



Une précédente rencontre publique, en avril dernier, avait réuni plus d'une centaine de personnes.

« Rien n'est fait », nous confiait il y a quelques jours Francis Peduzzi à propos de son départ de la direction du Channel, annoncé dans le programme de la saison 2023-2024.

Un départ souhaité par l'exécutif de la municipalité de Calais, et enjeu d'un conflit qui a débordé hors du cadre du conseil d'administration du Channel il y a plusieurs mois. Mais un départ qui n'est pas sans contrepartie, car Francis Peduzzi attend que la Ville tienne parole en rehaussant sa subvention à 800 000 euros pour l'année en cours (550 000 euros ayant été versés à ce jour), ce qui signifierait encore 100 000 euros de moins que prévu par la convention signée en

2019.

Plutôt que démission, Francis Peduzzi préfère donc les termes de « départ négocié. »

Aucun ordre du jour n'est donné pour cette rencontre publique, ouverte à tous et deuxième organisée dans ce contexte de conflit. En avril, devant plus d'une centaine de personnes réunies dans la salle du Passager, Francis Peduzzi s'était déclaré prêt à aller à la rencontre du maire de Calais, en vain. « Il arrive un moment où il faut savoir passer la main pour qu'il y ait un nouveau projet » nous avait répondu Natacha Bouchart.

La réunion commence à 15 h 30 ce samedi 7 octobre, au Channel. ■ G.F.